Huam(at)Office News

MEIN HUAM(AT)OFFICE AN DER FUNSPORTSTATION AM PENKEN

BergRoller, E-Trials, ein Motorik Parcours, ein BergSpielPlatz und vieles mehr - die Fun-SportStation am Penken bietet den Gästen besondere Erlebnisse und Abwechslung am Berg. Aber auch für die Mitarbeiter:innen hat die FunSportStation einiges zu bieten! Caleb Fields, ein gebürtiger Engländer, ist seit Dezember 2022 bei den Mayrhofner Bergbahnen tätig und Teil des 7-köpfigen Teams, das die FunSportStation betreut.





Wie kamst du zu den Mayrhofner Bergbahnen?

"Mein größter Traum war es in den Bergen zu arbeiten. Die Arbeit draußen in der Natur, eingebettet in die Zillertaler Berglandschaft, macht mir sehr viel Spaß. Die Tätigkeiten sind sehr abwechslungsreich und interessant!"

Wie würdest du deine Arbeit an der FunSportStation beschreiben? Was sind deine Tätigkeiten?

"Damit die Gäste ein besonderes Erlebnis genießen können, müssen natürlich alle Geräte und Bereiche in bestem Zustand sein. Die BergRoller und E-Trials werden laufend mechanisch überprüft und gewartet, da hilft mir meine Ausbildung als Mechaniker. Ich bin auch die Beratungsstelle für unsere Gäste, gebe Auskunft zu unserem Angebot, schule sie in die Bedienung der Geräte ein und übernehme auch hin und wieder den Dienst an der Kassa. Bei schlechtem Wetter ist an der FunSportStation wenig los, dann bin ich im Arbeitsdienst oder als Springer im Einsatz. Hier haben wir die verschiedensten Aufgabengebiete wie zum Beispiel Zäune

aufstellen oder Wege sanieren."

Was sind deine schönsten Momente an der FunSportStation?

"Es freut mich sehr, wenn ich dabei helfen darf, Kindern einen tollen Tag am Berg zu bescheren. Am Anfang sind die Kids teilweise etwas ängstlich und zögerlich - zum Beispiel bei den E-Trials. Nach einer Einschulung und einigen Tipps steigt aber das Selbstvertrauen und sie wachsen schlussendlich über sich hinaus und gehen mit einem breiten Grinsen nach Hause."

Wie unterscheidet sich deine Arbeit im Winter zum Sommer?

"Im Winter war ich im Stationsdienst bei verschiedenen Anlagen am Penken im Einsatz. Hier übernimmt man immer ähnliche Aufgaben, was mir aber auch gut gefällt. Vor allem, weil das Arbeitsklima in unserem Team super ist. Die Kolleg:innen sind sehr hilfsbereit und zeigen mir alles, wovon ich sehr profitieren kann.

Alle Einsatzgebiete bieten somit neue spannende Aufgaben und Dimensionen - das gefällt mir bei den Mayrhofner Bergbahnen am besten."